

«Foi et Culture» :

Conférence du Père Basile Ouedraogo

Lundi 9 Décembre
de 14 h 30 à 16 h 00 - de 19 h 30 à 21 h 00
Salle Saint François
(derrière l'église du Sacré-Coeur)
route de Mons à Maubeuge



Depuis la rentrée, vous le savez, notre paroisse accueille Basile qui nous vient du Burkina-Faso pour une année. Il s'est mis au service de la communauté chrétienne.

Pour mieux connaître, lui et les enjeux du christianisme en Afrique, nous lui avons demandé de préparer une rencontre ouverte à tous. Il l'a intitulé «Foi et Culture».

Y-a-t-il compatibilité entre les cultures africaines et la foi chrétienne ? Après 75 ans d'évangélisation, les évêques ont constaté un certain retour au paganisme des chrétiens. Ils ont alors interpellé toute la communauté chrétienne avec ces paroles du prophète Ézéchiël : «Jusqu'à quand clocherez-vous des deux pieds. Si c'est Yavhé qui est Dieu, suivez-le.» Nous découvrirons comment les chrétiens ont répondu à cet appel. Nous découvrirons la réalité de la vie de l'église au Burkina.